

wurde.

Sie kam in das Zimmer. Sah mich an und sagte, "Oh, ich habe gar nicht mitbekommen, dass du schon da bist." und mit diesen Worten zog sie mich ins Auto und transportierte mich weiter zum Zahnarzt.

Von der ganzen Gedanken-Zeit-Geschichte kenne ich ihr aber lieber nichts.

In den nächsten Tagen nutzte ich meine seltene Gabe

oft um nicht zu spät in die Schule zu kommen

Heute Morgen am 20.10.2018 wachte ich auf einmal auf. Und ich wusste: es war alles nur ein Traum gewesen.

Ich bin ein bisschen enttäuscht.

Aber es war doch ein sehr schöner Traum, findet ihr nicht auch?

